

Médicos chilenos expondrán experiencias ante desastres en congreso de la ELAM

Image not found or type unknown



Médicos chilenos

Santiago de Chile, 4 nov (RHC) Médicos chilenos expondrán sus experiencias en el enfrentamiento a desastres, durante el I Congreso Internacional de Egresados de la Escuela Latinoamericana de Medicina (ELAM) que tendrá lugar del 11 al 15 de noviembre, en el Palacio de Convenciones de La Habana.

Bajo el lema “Guardianes de la Vida, Creadores de un mundo mejor”, el congreso estará auspiciado por prestigiosas organizaciones internacionales.

Galenos de la Región Metropolitana de Santiago, así como de Valparaíso y La Araucanía, participarán en el evento, declaró a Prensa Latina la presidenta de la agrupación de graduados de este país en esa institución, Amaya Candia.

“Vamos a mostrar nuestra experiencia ante los incendios ocurridos este año en la quinta región, en particular en Viña del Mar”, dijo.

El siniestro de febrero pasado en esa zona del centro de Chile está considerado como el peor desastre después del terremoto de 2010 y dejó un saldo de 137 muertos y miles de heridos.

La médico general informó que en el evento se desarrollarán cursos precongreso donde se abordarán diversos temas, desde la atención primaria, emergencias y desastres, la hipnosis, entre otros.

“En este cuarto de siglo de la creación de la ELAM es muy importante reafirmar la obra del Comandante Fidel Castro y la vigencia de esta institución que ha formado a miles de médicos de todo el mundo”, expresó.

Desde su fundación, hace 25 años, más de 31 mil jóvenes de 123 países se graduaron en la escuela, entre ellos 640 de Chile.

Informó Candia que de los egresados chilenos de ese centro, el 80 por ciento trabajan en la salud pública y de ese porcentaje muchos también laboran en la atención primaria.

El grupo que viajará a La Habana llevará materiales, insumos médicos y medicamentos, entre ellos antibióticos y otros fármacos para el enfrentamiento a enfermedades crónicas.

De Sudamérica, además de los chilenos, ya confirmaron su asistencia egresados de países como Brasil, Colombia, Argentina y Uruguay, informó. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/368996-medicos-chilenos-expondran-experiencias-ante-desastres-en-congreso-de-la-elam>



Radio Habana Cuba